

**ECD RES. 11 (V-E/25)**

**APOYO DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL IIN PARA LA RESPUESTA HUMANITARIA EN HAITÍ**

(Aprobada en la Sesión Plenaria, celebrada el 25 de noviembre de 2025)

EL CONSEJO DIRECTIVO,

**CONSIDERANDO:**

Que en atención a la Resolución AG/doc.5882/25 de 27 de junio de 2025, el Secretario General de la OEA presentó ante el Consejo Permanente en agosto del corriente, la Hoja de Ruta para la Estabilidad y la Paz, liderada por Haití y apoyada por socios regionales e internacionales, que describe un contexto en el que más de 1,3 millones de han sido personas desplazadas, de las cuales el 25% niños y niñas.

Que el IIN es el Organismo Especializado de la OEA, encargado de promover el estudio de los temas relativos a la niñez, adolescencia y familia en las Américas, y de generar instrumentos técnicos que ayuden a solucionar los problemas que los afectan.

Que el Consejo Directivo del IIN está confirmado por la representación de los estados miembros de la OEA, a través de altos funcionarios responsables de entidades oficiales especializadas en temas de niñez, adolescencia y familia, y tiene entre sus funciones el formular recomendaciones, o solicitar la inclusión de asuntos de su competencia en el temario de las reuniones de la Asamblea General de la OEA, del Consejo Permanente y de los Órganos y Organismos Especializados del Sistema Interamericano.

**RESUELVE:**

1. Reconocer la relevancia de la Hoja de Ruta para la Estabilidad y la Paz, liderada por Haití y apoyada por socios regionales e internacionales, para la protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes en la República de Haití.
2. Manifestar al Consejo Permanente el respaldo del Consejo Directivo del IIN para la implementación de la respuesta humanitaria para Haití, con apoyo en experiencias y buenas prácticas en materia de protección infantil presentes en los estados miembros.
3. Felicitar al Secretario General de la OEA y equipo de trabajo por la labor realizada para este importante esfuerzo regional que incide significativamente en el bienestar de la infancia afectada por la crisis.